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今年度から再開予定の台湾の協定校、国立台湾師範大学付属高級中学との短期交換留学ですが、昨年度までは新型コロナウイルス感
染症の影響でオンライン交流を行っていました。 

参加者は、中等部２年生（現中等部3年生）から内田杏さん、王舒意さん、柳瀬智美さん、瀬川航平さん、田中真菜さん、森下かの

さん、山縣沙瑛さん、衞藤沙羅さん、竹内紗羅さん、鶴田雅治さんの合計10名です。 

事前学習、英語集中レッスンでしっかり準備をし、当日は学びある楽しい時間を過ごせたようでした。バディーとの交流が今後も続
いたらいいですね！

中等部　台湾オンライン交流
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Pre-session

プレゼンテーション（それぞれの国の学校生活･文化などについて） 

ディスカッション（プレゼンテーションについてQ＆A）

Main session

バディに手紙を送る、SNSでの交流など
Post-session

今年度の国際理解教育プログラム（予定）

入学・進級おめでとうございます！ 

国際理解教育部のマスコットキャラクターのグロービーです！ 

この通信では、校内の国際プログラムの紹介や体験報告などを 

発信していきます！Let’s discover your own “world” ! 

　　　台湾短期交換留学J2 S1

　　　シンガポール短期交換留学S2

　　　夏期イギリス研修　S1-2

年間留学 トビタテ！留学ジャパン 大阪グローバル塾
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英語集中レッスン

※今年度はコロナウイルス感染症の影響の為国内研修に変更

海外研修旅行
S2J3



参加者の感想

調べ学習や、英語集中レッスンでたくさんの体験をしました。調べ学習では自分の知らなかった台湾のことや日本のことについて知る
ことができました。英語集中レッスンも、今までとは違った感じの授業でしたが、楽しんで受けることができました。 
当日も緊張はしたけれど楽しむことができてよかったです。またこういう機会があればいいなと思いました。

英語集中レッスンで習ったリアクションを使って会話をすることができました。 
バディの趣味や学校の話などを話すことができました。海外の人と英語で長時
間話す機会があまりないので、今回の体験はとても良い経験になったと思いま
す。

私はこの交流会を通して、英語は人と仲良くなる一つのツールだと学びました。やはり英語というと、文法のことを気にしがちです。
でも、そのようなことはあんまり関係ないと感じました。伝える気持ちがあれば、相手は汲み取って反応してくれますし、わからな
かったらわからないと教えてくれるからです。間違ってもいいから伝えてみる、これが本当に大切だと思います。交流当日は、バディ
が積極的に話しかけてくれたので、私もそれに対して答えたり、質問できたりしました。またバディと話す機会があったら、今度は私
から積極的に話しかけたいです。たくさんの経験ができて、英語に対する考え方が変わった良い機会になりました。

いつも私達は日本語だけの世界で生活しているので、英語を聞き続けたり話し続けたりする機会はあまりなく、新鮮でした。英語集中
レッスンでたくさん英語を聞き、話をしたためか、英語が以前より少しは理解できる気がして、オンライン交流会ではその成果を発揮
できたと思います。

これからの時代は世界との繋がりが重視され、一人一人の個性が活かされていくと思います。だから今回、
自分の考えや知識を全く知らない人に英語で伝え、お互いに理解し合うのは難しかったですが、世界と繋が
るための第一歩になったと思います。これからも人との繋がりを大切にしていきたいです。

実際に台湾に行って交流をしたわけではないけれども、オンラインでも存分に
楽しく交流できたと思いました。英語力の至らぬところはあったけれど、自分
は過去にこのような同年代の他国の人と交流をしたことがなかったため、とて
も新鮮に感じられました。

正直、最初は英語で会話すると言うのがあまり得意でなかったため、不安が大きかったです。しかし、このプロジェクトを進めていく
にあたり、台湾の多くのことを知れた上、コミュニケーション能力が少し上がったと実感しました。英語集中レッスンでは、ネイティ
ブの先生が来てくださり、英語での相槌の打ち方や会話の繋げ方を学べました。これらを本番では、ある程度活かすことができまし
た。しかし、交流先の方々とはアクセントや発音、そもそもの英語スキルも異なって、たまに会話のすれ違いもありましたが、最終的
には楽しく、バディと話すことができて良かったです。このプロジェクトを通して、英語スキルも会話能力も身についたのではないか
と思います。

今後の国際理解教育プログラム

事前準備などでも台湾のことについて知ろうとたくさん調べたり、台湾の人たちがわかるように日本につ
いて詳しく教えたりすることができてよかったです。このプロジェクトで私が一番成長したなと思ったこと
は、何事にも恥ずかしがらずに挑戦するということです。英語集中レッスンでは、恥ずかしがっていました
が、レッスンの先生にもチャンスをいただいて、たくさんコミュニケーションを取ることができました。わ
からないことも優しく教えてくれたのでたくさん楽しむことができて良かったです。

随時、各種プログラムの募集案内をお知らせします。 

新型コロナウイルス感染症流行の影響で変更や制限がかかることがありますが、 

その中でも充実した国際交流活動を展開していこうと思っていますので、ぜひ応募してくださいね！
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台湾オンライン交流会が始まる前はあまり英語が得意ではなかったけれども、2日間の英語集中レッスンを通して、英語への苦手意識
を減らすことができ、本番ではしっかりと自分の言っている英語が台湾生に伝わりとても嬉しかったです。また機会があれば参加して
みたいと思いました。

そんなに気難しくなくて、和気藹々と話せてとても楽しかったです。私は、あまり英語が得意な方ではなくて、逆に、点数がとても低
いような人なのですが、参加してみてとても楽しく話すことができました。


